

サービス付き高齢者向け住宅

花を植えました！
正面玄関前で咲き
誇っておりますので、
ぜひご鑑賞下さい。



外で日光浴をしながら、シャボン玉で遊び
ました！童心に返り楽しまれていました。



神経衰弱で脳をフル
に使っています！



スロット台導入！手を沢山動か
すので打ち終わった後は皆様
ほどよくお疲れになります。



家庭菜園があり、ご利用者様
と育てております。
6月はレタスが収穫出来ました。

〈6月の活動〉 優翔館デイサービス



6月27日(火)はBBQイベントでした！前日には
豚汁用の野菜を切って下ごしらえをし、当日は
炭火でジンギスカンを焼き皆様と半分外(風が強
すぎでした...)で、召し上がっていただきました。

編集後記

平素より大変お世話になっております。また日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。気温や湿度の高い日が続いており、過ごしにくさを感じている今日この頃です。しかし季節を感じる事も大事なため、入居者様と外に出て日光浴をしたり、かき氷を食べて過ごしております。館内はエアコンを効かせており、入居者様が快適にお過ごしいただけるように努めております。ご面会についてですが、玄関や相談室でアクリル越しでの面会は可能となっております。お気づきの点等がございましたらご一報いただけますと幸いです。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

優翔館職員一同